

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Dari hasil penelitian yang telah disajikan sebelumnya, dapat diketahui bahwa persepsi masyarakat surabaya terhadap akun “Lambe Nyinyir” di Instagram, masing-masing informan memiliki perbedaan persepsi. Dengan pendekatan deskriptif kualitatif melalui teknik wawancara, dapat disimpulkan dari keenam informan yang telah diwawancarai oleh peneliti.

Bahwa para pengguna instagram yang mengetahui akun lambe nyinyir dengan cara menyapaikan berita-berita yang di update dan ada beberapa berita yang terkadang tidak terekpose di televisi dan akun ini lebih mendahului mengenai postingannya yang kemudian di beritakan di televisi. Disisi lain menurut jawaban para informan ada juga akun “Lambe Nyinyir” di instagram tidak bermanfaat hanya sebatas hiburan semata dan berita yang diposting tidak tahu asal kebenarannya dan rasa ingin tahunya tentang kehidupan publik figur sudah melewati batas, karena menurut informan-informan ini mereka hanya memposting menurut apa yang disimpulkannya sendiri, karena beritanya tidak bermanfaat dan suka mencampur urusi urusan pribadi publik figur ,dari isi berita tersebut kebanyakan gosip-gosip yang tidak jelas untuk diperbincangkan.

Jadi persepsi secara keseluruhan informan perempuan di surabaya yang mengetahui akun “Lambe Nyinyir” di instagram ini tidaklah menarik dan terjadi dikarenakan beberapa hal yang terkait dengan postingan di akun “Lambe Nyinyir”

ini diantaranya hanya media hiburan semata dan mengutamakan dari hasil berita yang disimpulkannya sendiri.

5.2 SARAN

Setelah melakukan penelitian dari hasil wawancara yang diteliti, maka peneliti mempunyai saran. Semakin berkembangnya zaman, majunya teknologi, masuknya budaya-budaya baru saat ini, kita sebagai seorang individu dan dalam sebuah kelompok harus senantiasa jeli atau peka dari segala informasi terutama dalam sosial media yang menghampiri.

Tapi di lain hal dalam postingan-postingan dari akun “Lambe Nyinyir” telah menyampaikan berbagai informasi tentang kehidupan entertainment dalam menggosipkan seseorang oleh karena itu sebagai netizen instagram maupun sosial media lainnya, sebaiknya kita sebagai penikmat berita yang disampaikan dari beberapa sosial media, seharusnya kita mampu menyerap apa yang tersirat dari apa yang sudah disampaikan oleh sosial media dan memilah-milah yang mana harus dibuang dan disimpan.

Bagi peneliti, penelitian ini merupakan saran dalam mempraktikkan ilmu yang didapat selama ada di bangku perkuliahan sehingga dapat menjadi salah satu sumber informasi dan tambahan ilmu pengetahuan tentang persepsi masyarakat surabaya terhadap akun “Lambe Nyinyir” di instagram. Penelitian ini masih kurang sempurna, maka dari itu perlu adanya penelitian lebih lanjut, seperti penelitian yang berkenaan dengan kepuasan responden terhadap akun “Lambe

Nyinyir di instagram. diharapkan agar penelitian ini digunakan sebagai acuan bagi penelitian selanjutnya.